

Los centros escolares de salud y su hijo(a)

(School Health Centers and Your Child)

Los centros escolares de salud se están volviendo cada vez más comunes. La mayoría de estos centros trata emergencias médicas, exámenes de salud y remisión médica de estudiantes por problemas de salud. Un número creciente de estos centros también ofrece servicios de salud tales como vacunas y chequeos físicos. Así mismo pueden suministrar terapias para niños con necesidades especiales.

Los centros escolares de salud brindan una importante atención médica a estudiantes que lo necesiten. Sin embargo, es importante que el pediatra de su hijo(a) participe de dicha atención. Aunque los centros de salud ubicados en las escuelas son convenientes, el pediatra de su hijo(a) sigue siendo la mejor fuente para supervisar su salud y brindarle cuidado médico.

Puesto que la clínica escolar de salud y la oficina regular de salud de la escuela están al lado, muchos padres asumen que están en permanente comunicación y que trabajan unidos. Lamentablemente, esto no siempre es así. Los padres deben estar involucrados.

Lo que usted puede hacer:

- Asegúrese de que la enfermera de la escuela de su hijo(a), un consejero o un miembro del personal del centro de salud se comunica rutinariamente con su pediatra para comentar el cuidado médico del niño.
- Verifique si la oficina de salud de la escuela y la clínica escolar trabajan paralelamente. Deles permiso de intercambiar la información de salud pertinente para mantener al niño sano en la escuela. Asegúrese de que lo mantengan informado(a).
- Siga llevando al niño a su pediatra para chequeos de salud preventivos. Esto es importante incluso si la mayoría de sus necesidades de salud son atendidas en la escuela.
- Esté al tanto de la educación médica, los servicios de salud y la supervisión que su hijo(a) recibe en la escuela.

Su hijo(a) necesita un "hogar médico"

Todos los niños y adolescentes necesitan un "hogar médico". Esto significa una atención médica disponible 24 horas al día, 7 días a la semana. Esta atención es coordinada por un equipo de profesionales de atención pediátrica.

Un hogar médico está orientado a la familia. Su pediatra lo conoce a usted y a su hijo(a) y se ha establecido una relación de mutua confianza.

Cuando su hijo(a) o adolescente tiene un hogar médico, recibe atención médica continua. La atención que se le brinde está basada en su historial médico. Si se gradúa o se traslada a otra escuela, su hogar médico sigue siendo el mismo.

Señales de un buen programa escolar de salud

- El personal trabaja mano a mano con otros programas comunitarios de salud y de servicios sociales.
- Los estudiantes y los padres hacen parte de la junta administrativa del programa. Esta junta toma decisiones en grupo acerca del cuidado de salud que se brinda.
- El centro ayuda a los estudiantes que no tienen un hogar médico a encontrarlo.
- El centro brinda asesoría en la coordinación de seguro médico para estudiantes que lo necesitan.
- Es de fácil acceso para todos los estudiantes.
- Brinda atención de salud de calidad basada en las necesidades a largo plazo de cada estudiante.

No deberá usarse la información contenida en esta publicación a manera de substitución del cuidado médico y consejo de su pediatra. Podría haber variaciones en el tratamiento, las cuales su pediatra podría recomendar, en base a los hechos y circunstancias individuales.

De parte de su médico

American Academy
of Pediatrics



DEDICATED TO THE HEALTH OF ALL CHILDREN™

La Academia Americana de Pediatría es una organización de más de 57,000 pediatras de cuidado primario, subespecialistas pediátricos y especialistas quirúrgicos de pediatría dedicados a la salud, seguridad y bienestar de los infantes, niños, adolescentes y adultos jóvenes.
Academia Americana de Pediatría
PO Box 747
Elk Grove Village, IL 60009-0747
Sitio electrónico en la red Internet: <http://www.aap.org>

Derechos de autor ©2002 Academia Americana de Pediatría